



PRESSEMITTEILUNG

Gert Schaub übergibt Leitung von Fleetpool an Christopher Cols

Neuer CEO des Auto-Abo-Pioniers soll europaweiten Roll-Out vorantreiben

Köln, 15. Dezember 2022 - Christopher Cols wurde mit Wirkung zum 1. Januar 2023 zum CEO von Fleetpool, dem Branchenpionier für Auto-Abos, ernannt. Sein Vorgänger und Firmengründer Gert Schaub wird weiterhin als Mitglied des Beirats von Fleetpool und der Muttergesellschaft ALD Automotive tätig sein.

Der erfahrene Automobilmanager Christopher Cols, geboren 1974, begann seine Karriere 1998 bei dem führenden internationalen Mobilitätsanbieter ALD. Während seines beruflichen Werdegangs durchlief er mehrere Positionen im Vertrieb der ALD Belgien und hatte Führungspositionen bei ALD Automotive inne, wo er Teil des Management Teams war. Im Laufe seiner internationalen Karriere sammelte Cols Erfahrungen in verschiedenen Ländern, in denen der Mobilitätsdienstleister vertreten ist – insgesamt sechs Jahre lang in Italien und Spanien. Zuletzt war er als COO von ALD Belgien tätig.

„Als dynamischer Mobilitätsanbieter bereichert Fleetpool die ALD Group mit Agilität und Kreativität immens“, sagt Christopher Cols. „Start-up-Mentalität, geballte Kompetenz und Leidenschaft kommen hier in vorbildlicher Weise zusammen. Ich freue mich auf die neue Herausforderung und die Zusammenarbeit mit dem Team.“

Der neue CEO berichtet an Annie Pin, Chief Commercial Officer bei ALD: „Mit Christopher Cols übernimmt ein versierter Manager die Führung von Fleetpool. Wir wünschen ihm viel Erfolg bei der Aufgabe, die führende Position im deutschen Markt weiter zu festigen und das flexible Auto-Abo-Angebot in weiteren europäischen Märkten zu etablieren.“

Gert Schaub hatte Fleetpool im Jahr 2008 gegründet und den Auto-Abo-Pionier als CEO zum führenden Unternehmen in einem neuen Marktsegment entwickelt. Grundlage für diesen Erfolg war die konsequente Entwicklung von Technologielösungen für einen sich ständig wandelnden Mobilitätssektor. John Saffrett, Deputy CEO bei ALD, sagt: „Gert Schaub hat das Auto-Abo und damit die Erfolgsgeschichte von Fleetpool erst möglich gemacht. Wir werden auch weiterhin von seiner Expertise profitieren, um unseren Kunden und Partnern in Europa innovative Abo-Dienste anzubieten. Ich danke ihm für seinen umfangreichen Beitrag und seine Unterstützung – bis hierher und in Zukunft.“



Über Fleetpool

Die Fleetpool GmbH mit Sitz in Köln ist seit 2008 Anbieter für Auto-Abos. Der Branchenpionier hat seine marktführende Position als Komplettanbieter mit Eigenmarken und Co-Branded-Partner-Lösungen aufgebaut – mit einem 360-Grad-Ansatz von der Inhouse-Software-Entwicklung bis zum eigenen Logistikkonzept bildet Fleetpool die gesamte Wertschöpfungskette des Mobilitätsangebotes ab. Zum Portfolio gehören Marken wie like2drive (B2C) und eazycars (B2B2E) sowie Kooperationen mit Automobilherstellern und anderen Partnern, unter anderem CONQAR für SEAT, Jaguar & Land Rover SUBSCRIBE, Shell Recharge Auto Abo, Ford Auto Abo und Kia Flex. Seit Oktober 2021 gehört Fleetpool vollständig zum international führenden Mobilitätsanbieter ALD Automotive.

Mehr unter www.fleetpool.de

Kontakt:

Fleetpool GmbH

Heike Fass

Associate Public and Media Relations

Schanzenstraße 41 d

51063 Köln

Telefon: 0221 / 292 67 905

E-Mail: heike.fass@fleetpool.de

www.fleetpool.de